



Pruttinger Trachtenkinder bei Senioren

Beitrag

Um was geht es denn wirklich an Weihnachten? Ist es etwa das teuerste Geschenk oder ist es vielleicht doch die Zeit, die wir miteinander verbringen und das offene Ohr für unsere Kinder und Mitmenschen? Über diese Fragen haben sich die Pruttinger Trachtenkinder in den vergangenen Wochen intensiv Gedanken gemacht.

Unter der Leitung von Anna Weiss und Elisabeth Redl studierten die Kinder ein Adventsstück ein. Dies spielt in der Engelwerkstatt vom Christkindl. Mit großer Freude fieberten die Kinder auch einer Einladung von SenTa in Rosenheim entgegen. Die Senioren Tagesstätte freute sich sichtlich sehr über den außergewöhnlichen „Engelbesuch“. Ein herzliches Dankeschön für die nette Gastfreundschaft und den schönen Nachmittag. Am Ende des Tages sind es oft doch die kleinen Wünsche die unbezahlbar sind und die man nicht als Geschenk unter einem Baum finden kann.

Text: Stephanie Schauer, Elisabeth Redl – Bild: Christine Redl – Trachtenverein Prutting





Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Prutting
4. Rosenheim